



+ Herreden
April 2015

Liebe Gemeinde,

Paulus schreibt: „Ich habe euch das weitergegeben, was am wichtigsten ist und was auch mir selber überliefert wurde. Christus ist für unsere Sünden gestorben, genau wie es in der heiligen Schrift steht. Er wurde begraben und ist am dritten Tag von den Toten auferstanden, wie es ebenfalls in der heiligen Schrift steht. Er wurde von Petrus gesehen und dann von den zwölf Aposteln. Danach sahen ihn mehr als fünfhundert seiner Anhänger auf einmal, von denen die meisten noch leben, nur einige sind inzwischen gestorben. Dann wurde er von Jakobus gesehen und später von allen Aposteln. Als letzter von allen habe ich ihn gesehen.“ (1. Korintherbrief 15, 3-8) Später ist er auch von Stephanus gesehen worden (Apostelgeschichte 7, 56) und noch einmal von Johannes (Offenbarung 1, 12-18). - Aischa pilgert nach Mekka. Dort erscheint ihr Jesus im Traum. - Ein Moslem lag mit schweren Kopfschmerzen im Bett. Nachts erscheint ihm Jesus im Traum, berührt ihn dreimal am Kopf und morgens sind die Schmerzen weg.- Jesus lebt!

*Diese Gewissheit und Osterfreude
wünscht Ihnen Ihr Pfarrer*



Herreden

GKR-Vorsitz: I. Schmeichel Tel. 983735



„Salza - Niedersalza“

GKR-Vorsitz: A. Klingenhöfer Tel. 998325

Büro: mo + mi + fr 15⁰⁰-17⁰⁰ Tel. 984764

Fax. 974481

Ev.Kirche-Salza@gmx.de

www.ev-kirchenkreis-suedharz.de

Pfr. M. Hänel

Pfarrstr. 8 Tel. 974480



Bankverbindung: Sparkasse Nordh. IBAN DE97 820 540 520 031 010 090

RT 21 für Herreden

RT 43 für „Salza - Niedersalza“